



▾ Gare de la BELLEGARDE sur Valserine

Pôle Multimodal en pleine gestation ! ...

Le projet du pôle d'échanges de Bellegarde s'inscrit dans le cadre du projet de réactivation de la ligne du Haut Bugey dont l'objectif est d'améliorer la desserte TGV Paris-Genève avec un gain de temps de 30 minutes environ.



Nous sommes début 2009, et le foetus se développe à vue d'œil.

Le chantier de la nouvelle gare, qui se situera entre les voies TER d'un côté et le viaduc supportant les voies TGV de l'autre, arrive au terme de sa première phase de « soubassement ». La prochaine étape consistera à construire l'enveloppe du bâtiment et ses deux coques superposées qui permettront un traitement bioclimatique du bâtiment. Le nouveau passage souterrain de Bellegarde a franchi les voies 5 et A, actuellement, une rampe piéton de 50 m de long permettant d'aller sur le quai 3 est en cours de construction. La prochaine étape sera de franchir les voies B et C. Le viaduc spécialement construit pour que la ligne TGV des « Carpates » se raccorde naturellement en direction de Genève est maintenant terminé, place à la phase d'a-

ménagement de la travée afin de recevoir les voies. Pour aiguiller cette nouvelle ligne, un nouveau poste type « PCD » remplacera le poste 2 actuel coté Genève, la construction est maintenant terminée, et son équipement électrique est imminent. Enfin, n'oublions pas les rehaussement et élargissement des quais TER, ainsi que les travaux de modifications caténaire et signalisation qu'on a trop souvent tendance à oublier au milieu de ces gros chantiers.

Après l'annonce officielle du décalage de la mise en service de la ligne du Haut Bugey pour Juin 2009 et l'avancement actuel des différents chantiers, tout laisse penser que cette date sera tenue.

Article proposé par :

Tristan BACHELARD
Assistant Voie / OA - CTGB
Cellule Travaux Spécifique en Gare de BELLEGARDE
EVEN Ain - Haute Savoie



Au revoir à Deux Amis Les honoraires Sud-Est en deuil

Robert SAHY est décédé le 12 septembre, quelques jours avant son 88^{ème} anniversaire. Selon sa volonté il a été incinéré. La cérémonie s'est déroulée au crematorium de Pont de Justice à côté de Nîmes. Ses cendres reposent dans le caveau familial à l'Isle sur la Sorgue (sépulture Tiran Roubot, allée 1).

Robert a milité au sein de l'Actif et, signe de sa personnalité, il a poursuivi cet engagement par une présence assidue chez les Honoraires. Sa haute et imposante stature, son chaud accent méditerranéen ne laissaient pas indifférents. Mais là n'était pas l'essentiel puisque, pendant toutes ces années, c'est sa simplicité, sa jovialité, sa convivialité, son sens aigu de l'amitié et de la solidarité, que, les uns et les autres, nous avons connus et appréciés.

Robert SAUVAIN nous a quittés quelques jours plus tard, le 5 octobre, dans sa 86^{ème} année. Ses obsèques ont été célébrées en l'église de Chagny et il a été inhumé dans le caveau familial. Il était, lui aussi, un ancien et fidèle membre de l'Actif, participant régulièrement à nos voyages jusqu'à ces dernières années, où de graves ennuis de santé l'en ont empêché. Homme cultivé, posé, réfléchi voire secret, faisant en toutes occasions preuve d'humour, Robert fût un professionnel et un collègue apprécié. Il entretenait avec tous de très bonnes relations et il a toujours fait preuve d'une rare fidélité en amitié.

Ceux d'entre nous qui ont pu accompagner nos amis ont exprimé à Jeannine SAHY et à Thérèse SAUVAIN, ainsi qu'à leurs familles, leur peine et leur compassion et celles de tous les Honoraires, les assurant de l'indéfectible amitié de tous.

Les Honoraires Sud-Est garderont dans leur cœur le souvenir de leurs deux amis aux personnalités très différentes mais ô combien attachantes et représentatives des valeurs d'amitié et de solidarité qui nous unissent.

Gilles, Michel et Robert
Correspondants des Honoraires

le 4 décembre 2008

